

Emilio Martínez Espada

## Políticos, famosos y diáspora madrileña se dieron cita en el Museo del Ferrocarril



Fernando López Carrasco.



José Manuel Díaz-Salazar.



Manuel González Ramos.



Juan Andrés Barbero.

La culpa de que este acto fuera el más multitudinario de los celebrados en mucho tiempo por el Museo del Ferrocarril, según admitían desde el mismo, la tuvieron los albacetenses. Todos con el denominador común de su nacimiento en la provincia, aunque sus trayectorias vitales fueran divergentes. Porque en la mezcolanza del gentío había varias residencias (Albacete y Madrid), cualidades (famosos y ciudadanos corrientes) y oficios (para dar y tomar, con predominio de políticos, autoridades y algunos VIPS de esta diáspora).

Porque, junto a los ya mencionados **José María Barreda** y **Manuel Pérez Castell**, la fauna política la completaban el presidente del Parlamento regional, **Fernando López Carrasco**; el consejero de Industria y Comercio de la Junta, **José Manuel Díaz-Salazar**; el presidente de la Diputación, **Pedro Antonio Ruiz Santos**; y el delegado de la Junta en Albacete, **Manuel González Ramos**. Como máximos representantes de los cuchilleros estaba su presidente, **Juan Andrés Barbero**, junto a **Roberto Arcos**, **Vicente Sáez** y muchos más hasta completar la cifra de los 80 que trabajan actualmente en Albacete. Por desgracia, no pudo asistir uno de los grandes 'culpables' del Museo y la Fundación de la Cuchillería, **Amós Núñez**, al que recordó cariñosamente el alcalde.

Tampoco faltaron algunos representantes del tejido industrial y productivo de la provincia, como el presidente de la Cámara, **Artemio Pérez Alfaro**, el de la Organización de Profesionales Autónomos, **Camilo Abiétar**, y la presidenta de las Mujeres Empresarias, **Amalia Blanco**. En

cuanto a la diáspora, el mayor número lo aportó la Asociación Cultural Peña de Albacete en Madrid, que con su presidente **Miguel Brazález** al frente aportó cerca de medio centenar de sus socios de a pie. Pero tampoco faltaron miembros de la Peña Rodense, encabezados por **Luis Picazo**, su máxima autoridad, y de la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid, con varios directivos. Para todos ellos tuvo asimismo unas cariñosas palabras José María Barreda.

El total de paisanos lo completaron algunos de los VIPS que residen en Madrid, la mayoría socios de esa embajada provincial que es la Peña, y cuyas actividades se lo permitieron. Fueron los casos del modisto **Matías Montero**; de la soprano **Elisa Belmonte**, triunfadora el día anterior en Madrid cantando zarzuelas y ópera en el Maratón Internacional de la Voz; de los actores **Juan Manuel Cifuentes**, que acudió desde el estudio de grabación de la serie 'A tortas con la vida'; **Esperanza Pedreño**, lo mismo que el anterior, pero de la exitosa 'Cámara Café', y **Maite Jiménez**, que no pudo quedarse hasta el final porque tenía función de 'Ma-la sangre'.

También se pasaron por el acto los poetas **Luis Martínez Morcillo**, **Delfín Yeste** y **Nicolás del Hierro**; el escritor, crítico y dramaturgo **Pedro Manuel Villora**; las periodistas **Mari Paz Domingo** (también escultora) y **Andrea García**, y el fotógrafo y naturalista **Antonio Manzanares**. A última hora no pudo asistir, por una cuestión urgente de trabajo, el jurista y vicesecretario del Tribunal Constitucional, **Miguel Ángel Montañés**.



Artemio Pérez Alfaro.



Elisa Belmonte.



Maite Jiménez.



Nicolás del Hierro.